



Pide reactivar bloque de contención

Alito llama a cerrar filas contra la "supremacía"

EL DIRIGENTE nacional el PRI convoca a PAN y a MC a dar juntos "la batalla" para tirar blindaje constitucional; señala que esa enmienda es "el retroceso más grande de la historia"

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, hizo un llamado a las bancadas de oposición con el objetivo de reactivar el bloque de contención para dar la batalla en contra la llamada reforma de "supremacía constitucional".

En conferencia de prensa, el líder del tricolor señaló que el tema de la nueva reforma "será llevado a instancias internacionales para que se conozcan los alcances de esta iniciativa que destruye derechos y garantías en el país".

Moreno Cárdenas dijo: "A todos los grupos parlamentarios, a los senadores, a los legisladores de Acción Nacional, de Movimiento Ciudadano, los llamo a que cerremos filas en este bloque, a que tomemos con firmeza y determinación lo que ocurrirá en comisiones unidas y en el pleno del Senado de la República".

**EL
DATO**

EL BLOQUE Opositor

integrado por PAN, PRI y PRD quedó prácticamente disuelto luego de la debacle electoral sufrida en los comicios del pasado 2 de junio.

En este sentido, Alejandro Moreno Cárdenas, *Alito*, hizo un llamado no sólo a los grupos parlamentarios de la oposición a que retomen la unidad, sino también al bloque oficialista, al cual le pidió que reaccione, porque la propuesta aprobada ayer en comisiones verdaderamente destruye garantías, destruye derechos y pone en riesgo también acuerdos y tratados en los que tenemos responsabilidad como Estado mexicano, dijo.

"Vamos a levantar la voz, no vamos a permitir que esto siga avanzando sin que levantemos la voz y aquí está el Grupo Parlamentario del PRI para dar la batalla, para convocar a la oposición a que hagamos un bloque y sobre todo a dar a conocer aquí a nivel nacional y a nivel internacional lo que se pretende hacer en México; esto es sentar las bases de pretender hacer un régimen sin derechos, sin libertades, autoritario y que no respeta las libertades de las y los mexicanos", enfatizó.

A nombre de la bancada del PRI, *Alito* presentó 13 razones por las que votarán en contra de la iniciativa que presentó Morena, por considerar que busca prohibir la impugnación de las reformas constitucionales mediante amparos y acciones de inconstitucionalidad.

Moreno Cárdenas señaló que la iniciativa de referencia representa el retroceso más grande de la historia, porque debilita el Estado de derecho, al prohibir que se puedan presentar amparos.

El político campechano adelantó que su partido presentará los argumentos necesarios para rechazar dicha propuesta que, insistió, representa un riesgo de instauración del autoritarismo.

El senador Alejandro Moreno sostuvo también que, el hecho de que hayan retirado de la iniciativa la modificación del

artículo primero constitucional deja claro que la Suprema Corte de Justicia de la Nación sí puede intervenir en los temas que le han sido presentados respecto a la reforma judicial.

"Eso es muy importante dejar esto claro, la Corte sí puede resolver los temas que se presentaron en la iniciativa de reforma constitucional y eso quedó claramente evidenciado, porque con esta iniciativa lo que querían era tratar de impedir eso, pero ya al retirar, porque sé que retiraron de la iniciativa el 101, retiraron el 103 y el dictamen sólo contiene 105 y el 107, de todos modos la reforma es lesiva para el interés nacional", remarcó.

El exgobernador de Campeche insistió en que de todos modos, con la reforma, que se prevé, sea discutida en el pleno este jueves, se vulnera el tema de la retroactividad, que está consagrado en el 14 constitucional. "Hoy lo que nosotros necesitamos es garantizar esa responsabilidad que tenemos aquí de dar la batalla, de luchar y de no permitir que se apruebe y pase esta locura", apuntó.



Foto: La Jirafilla

2

Sesiones se requieren para aprobar en el pleno la reforma

EL DIRIGENTE nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, durante la conferencia de prensa realizada ayer en el Senado.